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出席報告
会員数75名 出席数 43名 欠席数 27名
出席免除会員 5名（荒川(雄)君、村上君、松本
（正）君、妹尾君、高林君）
出席率 67.14 ％
補正出席率前回 8/18 80.00％ 8/25 78.08％
欠席者
足立（日）君、藤尾君、長谷川君、秦野（愛）君、秦
野（一）君、今出君、井上（博）君、石井君、岩崎
（稔）君、加来君、木下君、木美君、北沢君、小土井
君、小林君、松本（啓）君、永見君、野津君、小椋君、
坂口君、杉原君、鷲見君、高橋君、内田君、植田
（三）君、安井君、吉岡君

ビジター
三保文嗣君（米子南RC） 中本高夫（米子RC）
メーキャップ
今出君、石井君、木下君、坂口君、植田（昭）君、
（8/31境港RC）、井上（博）君（9/2倉吉東RC）、
杉原君（9/2米子中央RC）、井上（賢）君、岩崎
（浩）君、川端君、小椋君（9/5会員増強・R財団合
同セミナー）
今週のお祝い
出席100％祝：該当者なし

スマイルＢＯＸ 2,000円 （269,000円）
チラシを入れさせて頂きました。：丹藤君

会長挨拶

大変暑い日が続いております。小さな子供達

も長い夏休みが終わって、元気に学校に行っ

たと思います。最近なかなか子供達に逢う機

会というのは日常無いのですが、たまたま早起

きしてゴルフ場に出かける時にラジオ体操と

バッタリ出会ったりして、まだ朝のラジオ体操が

続いているんだなと思うわけです。

聞くところによりますと、ラジオ体操というのは

アメリカの保険会社が考案し、これを日本では

健康増進と死亡率を下げる為に始まった様で

あります。昔は各職場や工場の朝の風景とし

てよく見かけたものですが、最近はとんと見か

けなくなってしまいました。健康増進にも気を

付けたいなと思っております。

大変暑い日が続いておりますが、インター

ネット上では今年日本で一番暑かった所はど

こかとか、人間はどこまで暑さ寒さに耐えられる

のか書いておりますが、お医者さんに言わせる

と42℃を超えると危険だ、とも聞いています。段々高

齢になってきますので、暑さ対策を充分にやりなが

ら過ごしたく思っています。

会員増強月間は8月で終わりましたが、今日の例

会では会員増強についての卓話を頂きます。

9月5日には岡山で会員増強・R財団合同セミナーも

ございます。色々な情報を仕入れながらロータリー

活動に役立てていきたいと思っています。

どうぞ宜しくお願い致します。

幹事報告

１．パキスタン洪水復興基金設置、義援金受付

（ガバナー事務所より）

２．中海・宍道湖ラムサール条約登録5周年記念事

業協賛のお願い

３．例会変更のお知らせ

鳥取中央RC9/13（月）⇒9/12（日）職場訪問例

会 （ビジター受付9/13）

＊ 9/10（金）事務局代休



《プログラム》

「皆で目指そう チャレンジ100」
会員増強・維持委員会 川端リーダー

いよいよ“チャレンジ100”が始動致します。
私はいつも塾でチャレンジ100と言っております。テストで100点をとってこいと言っておりますが
今回は私が“チャレンジ100”に挑戦しようと思います。

ここに野坂さん作成の日めくりチャレンジ100があります、スタートは26からで数字はだんだん
減っていきますが、29や30に戻らないように頑張りたいと思います。

今日はこのように委員会ごとに席を並んで頂きましたのは、パッセッション形式でブレーンスト
―ミングと言いますか座談会をして頂きたいと思います。例年ですとカードを配ってさあ書け、
誰か推薦しろと言う事ですが、そうだとどうしても人間の脳は限られてしまいます。ブレーンス
トーミングの様に何か刺激があったり、連鎖反応で刺激されると埋もれている人脈が芋づる式
に出てくるのではないかと思っております。職業分類で空席がある職業があります。色々な刺
激でその職業欄を見てあの人がいるというのがあります。いよいよ浮かんでこなければ井上会
長がよくされる選挙運動の様な要領で、携帯電話の「あ」から探すとか、名刺入れをパラパラと
めくって頂いても良いし、皆様「お金持ち」と同時に「おコネ持ち」でもあるという事ですので、こ
の素晴らしい人脈が更に色々な人脈を発掘して頂き、テーブルで最低20名の候補者をあげて
頂きたいと思います。

候補者がライオンズに入っているのではないかと言うような事は一切関係なく、今日はパッ
セッションですので、蜂がブンブン言うようにあの人この人とひたすら出して頂ければ大丈夫で
ございます。その後拡大増強委員会を募りまして候補者を選考の上声かけをするという段階を
とります。後からどのテーブルで何人あがったかという事を聞いて、ご褒美を差し上げたいなと
思っています。“チャレンジ100”の川端にご協力ください。

会員増強・維持委員会 宮本理事

もともと増強は、「お前這入れや」「では這入ってやるわ」と言うのが現状認識だと思います。

職業分類や会員選考に照らし合わせてその人となりをじっくり話し合って、それから回欄を回し

て色々な手続きで、やっとこさロータリーに這入れるという事で、這入ってくる人は這入らせて

頂きました、と言うのが過去からの歴史でございます。

その原則と言うのは無くさないようにしたいなと、ロータリアンとしての見識を持って頂きたいと

思う訳でございます。

話は変わりますが、9月1日と言うのはロータリーにとっても忘れられない日になっています。

大正12年の関東大震災で14～15万人が亡くなっている訳でございます。その時に東京ロータ

リーが発足して3年経ったかという時に、アメリカからその頃の8万9千ドル(今の金にして8～9億

円)の寄付金が即座に集まってきました。ロータリーの組織はすごいという事で、日本のロータ

リーがどんどん増えてきた訳ですけれども、今日はそのような記念すべき日であったという事を

覚えておいて頂きたいなと思います。

今後とも会員増強にご協力をお願い致します。




